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会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

皆さんこんにちは。 

俳優の渡辺徹さんが敗血症で亡くなったというニュ

ースを見ました。敗血症という病気は聞いた他事があ

りますが、実際どのような病気かは知らなかったので

調べてみました。 

 

【敗血症】 

敗血症とは、感染症がきっかけとなって起きる、二

次的な症状。具体的には、何らかの感染症を起こし

ている細菌などが増殖して炎症が全身に広がり、そ

の結果、重大な臓器障害が起きて重篤になっている

状態。どんな感染症でも敗血症を起こす引き金にな

る可能性があり、特に、免疫力がまだついていない乳

幼児や、高齢者、糖尿病などの慢性疾患やがんなど

の基礎疾患がある人や、病気治療中で免疫力が低

下している人は、感染症から敗血症を起こすリスクが

高い。 
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（症状について） 

症状は、何か 1 つの症状や兆候が出る、というよう

なことは基本的にはなく、障害が起きている臓器によ

って、さまざまな症状が起きる。初期の主な症状とし

ては、悪寒を感じたり、全身のふるえや発熱、発汗な

どが見られたりすることが多い。症状が進行すると、

心拍数や呼吸数の増加、血圧低下、排尿困難、意識

障害などが生じてくる。重症化してしまうと、腎不全や

肝不全といった臓器不全、敗血性ショックを招き、命

を落とす危険が高まる。 

 

（原因について） 

その原因となる細菌として代表的なものに、連鎖球

菌、ブドウ球菌、大腸菌、緑膿菌などが挙げられる。

こうした細菌に感染することで、皮膚の化膿、肺炎な

どの呼吸器感染症や肝臓、腎臓、腸などの感染症な

ど、さまざまな感染症が最初に起き、免疫力が低いと

そこから敗血症が起きやすくなる。また、細菌だけで

なく、インフルエンザウイルスなどのウイルスやカビな

どの真菌、寄生虫などによる感染症も原因となり得る。

カテーテルを挿入することによる尿路感染や、人工関

節などを使用している場合も注意が必要。 

診断は、敗血症の原因となっている感染症を確認

するために、胸部エックス線や全身CT検査などの画

像診断を行い、血液検査や原因菌を特定するための

培養検査も実施する。感染症があり、その上で、意識

障害がある、収縮期血圧が 100mmHg（ミリメートル

エイチジー）以下、1 分間の呼吸数 22 回以上、の 3

つのうち、2 つの要件を満たしていれば、敗血症の可

能性が高い。 

 

（治療方法） 

治療方法は感染症の原因となっている病原体を早

急に特定して、治療を開始する。薬物治療であれば、

細菌の場合は抗菌薬、ウイルスの場合は抗ウイルス

薬、真菌の場合は抗真菌薬、寄生虫の場合は抗寄

生虫薬を用いる。感染症の状態によっては、外科的

治療が必要になるケースも。敗血性ショックが起きて

いる場合は、血圧を上げるために大量の輸液や昇圧

薬を点滴投与する。同時に酸素吸入や人工呼吸器

を使って、高濃度酸素を投与するなどの全身管理を

行う。この他、人工透析や、血糖値を下げる必要があ

れば、インスリン静脈内注射を行うなど、状況に応じ

た治療が行われる。 

 

幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・IMについてご連絡いたします。日時は、令和5年1

月 28 日、13 時受付開始、14 時から式典が始まり

ます。講演の講師には庄野真代さんをお招きして

います。懇親会は 16時 40 分からの予定です。場

所は越谷コミュニティセンター ポルティコホール 

となっておりますので、ご出席のほどよろしくお願

いいたします。 

・越谷中 RC さんより 12 月、1 月の例会プログラムが

届いております。 

・12月 7日開催の理事役員会議事録を掲示しました。

詳細についてお聞きになりたい方は幹事までお申

し出ください。 

・来週 12月 21日は第 5回クラブ協議会を行います。

大島年度の前期を総括し、後期につなげる大事な

協議会ですので、必ずご出席のほどよろしくお願

いいたします。 
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表彰 米山功労者 

 

3回マルチプル 小宮山 大介 会員 

7回マルチプル 太田 靖彦 会員 

 

3分間ロータリー情報 

 

ロータリー情報・雑誌委員会 中澤 伸浩 委員長 

皆さん、こんにちは。 

本日は、担当の渡辺会員が欠席ということで、委員長

である私が 3分間ロータリー情報を担当させて頂きま

す。 

今日は、ロータリーの友 12月号で、表紙の見出し

にも、「この人訪ねて 尾崎康さん 浦和中ロータリー

クラブ」として取り上げられている弁護士の尾崎康さ

んについてお話しさせて頂きます。 

尾崎康さんは、弁護士で、弁護士会では有名な話

なのですが、歌手の尾崎豊さんのお兄さんです。私

も弁護士になって以来、親しくさせて頂いております

が、一番初めに会ったときから、同席の方に、尾崎先

生は尾崎豊のお兄さんなのだよということを伺ってお

りました。えーっ、そうなのですかと、色々と尾崎豊さ

んの話を聞いてみたくもあったのですが、何分、尾崎

豊さんは、悲劇的な最期を迎えられたこともあり、また、

これまでたくさん根掘り葉掘り聞かれて尾崎先生もあ

まり良い気分ではないであろうと慮って、これまで、尾

崎先生に尾崎豊さんのお話を伺う機会はありません

でした。 

それでも、時間の経過ということもあるのでしょうか、

また、こうして記事に取り上げられたのだからというこ

ともありましょうか、記事の中では、尾崎豊さんのこと

が、かなり生々しく語られています。内容については、

皆さん、是非、ロータリーの友をお読み下さい。 

 

尾崎先生は、私よりも先輩の弁護士ですが、弁護

士任官という制度があり、一度、裁判官に任官され、

所定の期間を任じられた後、浦和に戻り、再び弁護

士として活躍されています。一度、名古屋で弁護士

会の会合があった際には、尾崎先生に名古屋の夜の

町を案内して頂きました。 

尾崎先生がかつて所属されていた事務所の所長

である大倉浩先生もロータリアンであり、今でも親しく

させて頂いております。大倉先生は、学生時代、応援

部出身ということで、弁護士会の集まりでは、大倉先

生が、三三七拍子をして会を締めくくるのが恒例にな

りました。 

個性的なキャラクターのある方は、初対面でも非常

に記憶に残りますよね。私も、司法修習生時代、色々

な場で自己紹介をする機会があり、そこでかつて滞

在したイスラエルの話をすると、非常に皆さんの記憶

に残ったようで、今では、私の妻はイスラエル人だと

誤解しておられる方もおられるくらいです。 

とはいえ、イスラエル滞在以来、私は、まったく海外

とは無縁の国内人となってしまいました。 

尾崎先生の記事を拝見し、私も大分遅ればせながら

ではありますが、改めて、個性的で記憶に残るキャラ

クターを確立して行けたらと考えた次第です。以上で

す。ありがとうございました。 
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 お客様挨拶 

 

RI2770地区第 8グループ 

ガバナー補佐 株竹 眞次 様 

 皆様こんにちは。この度、ポリオ根絶活動には皆様

のご協力を沢山頂きまして市民まつり・ポリオ根絶チ

ャリティーコンサートの募金総額は 37万円を超えるこ

とができました。大変感謝を申し上げます。 

 本日は越谷北クラブ様の大事な時間、年次総会に

お邪魔させて頂くことになりました。1月 28日開催の

IMキャラバンということでお伺いさせて頂きました。  

IMについて皆様に資料を配布させて頂きましたが、

「愛と希望」というテーマにさせて頂きました。 

ジョーンズ会長が仰っていた一文に「優しさと希望

と愛と平和を創造してください。だからこそロータリー

なのだ」とあります。その中で「愛と希望」を選ばせて

頂きました。優しさがあれば望みをかなえる事ができ、

愛があれば平和を保つことができるということで IMの

テーマとさせて頂きました。本日は実行委員長から詳

しい説明がありますので、よろしくお願いします。 

 

IM実行委員会 

委員長 大内 一幸 様 

皆様こんにちは。本日は貴重な例会のお時間を頂

きありがとうございます。IMの PRをさせて頂きます。 

株竹G補佐の命を受けまして、IMの準備をさせて

進めております。期日 1 月 28 日（土）時間は資料記

載の通りです。資料をお配り申し上げておりますので

ご覧ください。 

ジェニファー・ジョーンズ RI 会長は初めての女性

会長ということで、今回戦争や経済の話ではなく、音

楽とか SDGsなどあるべき社会に向けての確証として

『庄野真代さん』をお呼びしました。音楽活動の傍ら

早稲田大学・法政大学で勉学を進め、今は社会貢献

活動で子ども食堂や国境なき楽団、NPO 法人を立

ち上げ奉仕活動を力強くやっておられる方です。 

先日は下北沢の個人事務所に株竹 G 補佐と一緒

に訪問しまして、しっかり覚書を交わしてまいりました。

良い話が聞けると思い皆様にお集まり頂ければと思

います。 

また、第 3部アトラクションとして、新年あけましての

おめでたい芸人ということで『クールポコ。さん』をお

呼びしています。実際餅つきをするわけではございま

せんがにぎやかしとして今年一年も活力あるロータリ

ー活動ができる第一歩とし、お笑い芸人さんをお呼

びしました。 

多弁になりますが、毎日寒い日が続きます。今日

は 14度ぐらいということでした。北海道・北陸ではドカ

雪が降っているということです。越谷北クラブ様の

益々の発展を祈願しましてPRとさせて頂きます。あり

がとうございました。 

 

米山記念奨学生 王 学朋 様 

皆さんこんにちは。今年度の奨学生王学朋です。
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今は文教大学教育研究科大学院生二年生です。 

今週から急に寒くになりました。皆さんに体に気を

つけてください。今日のスマイル報告また私はやりま

すので後でよろしくお願いします。今日もありがとうご

ざいました。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 須賀 篤史 委員長 

延期となっていた出陣式の代わりとして、新年第一

回目の例会は屋形船で行いたいと思います。

1/11(水) 12時出船です。場所は浅草です。多くのご

参加をお待ちしております。 

 

年次総会 

 

江口 公晴 幹事 

 年次総会開催にあたり出席率を発表しました。細則

第 5条第 3節により会員数の三分の一を上回ってい

るため年次総会は有効となりました。 

 

 

出席している会員も厳粛な雰囲気で挑んでいます。

オンライン参加の方は匿名性の観点から辞退というこ

とで進みました。 

2023-24年度 理事・役員 

令和 4年 12月 14日の年次総会において、2023-24

年度の理事・役員が以下のとおり承認されました。 

 役職 氏名 

役員 会長 大濱 裕広 

役員 副会長 小宮山 大介 

役員 会長エレクト 江口 公晴 

役員 幹事 市川 洋和 

役員 会計 関森 初義 

役員 会場監督(SAA) 松井 昭夫 

役員 直前会長 大島 直幸 

理事  深野 秀樹 

理事  長谷川 真也 

理事  本間 睦人 

理事  今井 英治 

理事  小林 光則 

理事  大熊 正行 

理事  太田 靖彦 

理事  櫻井 保彦 

理事  須賀 篤史 

理事  鈴木 英男 

理事  渡辺 裕介 

厳正な開票・集計を行いました。 

 

 

大濱 裕広 会長エレクト 

皆様、こんにちわ。 

改めまして、次年度の理事役員のご承認、皆様あ

りがとうございました。50周年を目前に、バトンを繋い

でいけるよう頑張って参りたいと思います。その為にも、
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会員の増強が必要です。まだまだコロナ禍での事業

運営にはなりますが、親睦活動にも力を入れて懇親

の場を多く作ってまいりたいと思います。 

楽しく、明るいクラブにはきっと増強に繋がるヒント

があるような気が致します。次年度においても、皆様

のご協力、ご支援、ご指導の程、宜しくお願い致しま

す。 

 

 

江口 公晴 会長ノミニー 

会長ノミニーにご指名頂きましてありがとうございま

す。現在幹事という立場でわからないことばかり、皆

様にご迷惑をおかけしていますけども、これから 1 年

間さらに研鑽を積んで行きたいと思いますので引き

続きよろしくお願いいたします。 

 

 

  

・本日も宜しくお願いします。 

RI2770地区第 8Gガバナー補佐 株竹 眞次 様 

・株竹ガバナー補佐、大内 IM実行委員長ようこそ。 

大島 直幸 

・株竹ガバナー補佐、大内 IM 実行委員長、ようこそ

いらっしゃいませ。本日年次総会よろしくお願い致

します。 

江口 公晴 

・お客様ようこそ。本日、年次総会よろしくお願い申し

上げます。 

大濱 裕広 

・誕生祝ありがとうございます。 

 宮﨑 敏博 

・世界の平和をお祈りします。 

関森 初義 

・株竹ガバナー補佐、大内 IM 実行委員長、本日は

よろしくお願い致します。 

鈴木 英男 太田 靖彦 松井 昭夫 

小林 光則 大熊 正行 松﨑 義一 

中澤 伸浩 

・世界平和を心から祈ります。 

堀野 眞孝 

・お客様いらっしゃいませ。本日年次総会よろしくお

願いします。 

市川 洋和 

・お客様ようこそいらっしゃいました。本日の例会宜し

くお願い致します。 

中村 隆雄 

 

 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          31名 

出席率          83.8 % 
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